
平成２９年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月３日）

２－１

民進党・県民連合 ９番 鳥 居 作 弥

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 結果にこだわった県政運営について 知 事 復興・総合計画

課

ふくしま新生プランの基本目標を確実に実現するため、ど

のように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 地域医療の再生支援について 保健福祉部長 医療人材対策室

健 康 増 進 課

結核医療を維持するため、呼吸器内科医の確保が必要と思

うが、県の取組を尋ねたい。

三 先端技術としてのＡＩ、ＩｏＴについて

１ 県は、先端技術としてのＡＩ、ＩｏＴをどのように認識 企画調整部長 情 報 政 策 課

しているのか尋ねたい。

２ 県は、先端技術としてのＡＩ、ＩｏＴの普及を見据えた 商工労働部長 産業人材育成課

テクノアカデミーにおける人材の育成にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

四 野生動物について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県内におけるアライグマの分布状況と被害防止対策につい

て尋ねたい。

五 小名浜港東港地区の石炭粉じんの飛散防止対策について 土 木 部 長 港 湾 課

県は、小名浜港東港地区における石炭粉じんの飛散防止対

策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 中心市街地の活性化について 商工労働部長 商業まちづくり

課

県は、中心市街地の活性化にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 特別支援学校について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立特別支援学校高等部生徒の卒業後の

支援にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

八 広域公共交通の確保について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、避難地域における広域公共交通の確保にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

九 ドローン関連産業について 商工労働部長 ロボット産業推

進室

県は、ドローン関連産業の育成・集積に向け、どのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

十 職員の多様な働き方について 総 務 部 長 人 事 課

介護を行う職員が働きやすい職場環境を整備すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

十一 新たな観光キャンペーンについて 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、新たな観光キャンペーンに向け、どのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

十二 東京オリンピック・パラリンピックについて 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

県は、東京オリンピック・パラリンピックに向け、県民

の機運醸成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


